

ラジオ体操会終了大会 (10月4日)



みんな元気はつらつ

今年度のラジオ体操会終了大会が城南小学校グラウンドで開かれました。永年継続者の表彰と「ラジオ体操の歌」を全員で歌った後、約150人の参加者がラジオ体操第1・第2に取り組みました。朝の澄んだ空気を胸いっぱい吸い込み、ラジオに合わせて、腕を回したり跳ねたりして元気に体を動かしていました。

五色湖まつり

(10月5日)

第23回五色湖まつりが山瀬ダム多目的運動広場で開かれ、好天のもと、たくさん家族連れなどでにぎわいました。

会場では小学生のロードレースやヨガのつかみ取り、ミニSSL運行などのイベントが行われ、子どもたちは秋の一日を存分に楽しんでいます。

来場者は、色づき始めた周囲の山々を眺め、五色湖の秋を満喫していました。



お魚さん、こっちにおいで

マーチングバンド・バトン トワイリングの祭典 (10月5日)

国民文化祭あきた2014の「マーチングバンド・バトントワイリングの祭典」が樹海ドームで行われ、市内4団体を含む県内外の26団体が出演しました。

開場前に700人以上が長い列を作るほどの人気で、詰め掛けた観客約3500人が華麗な演奏や演技に魅了されました。次期開催の鹿児島県へ黄金の指揮杖が手渡され、大館市マーチングバンドTEDAOLEと市内小学生による「はずむ心のマーチ」の合奏に会場は大いに盛り上がっていました。



TEDAOLEの演奏

ゴスペル音楽祭 in 大館 (10月11日)

(10月11日)

国民文化祭あきた2014の「ゴスペル音楽祭 in 大館」が市民文化会館で開催され、会場は迫力ある歌声に包まれていました。

音楽祭には県内外から14団体が参加し、日本のゴスペルの先駆者であるラー・ラッカーさんによるワークショップも開かれ、参加者はゴスペルの魅力を堪能していました。



魂の歌声を響かせて

本場おおだて きりたんぼまつり

in 大館樹海ドーム

(10月11・12・13日)

樹海ドームに会場を移し、3年目となる本場大館きりたんぼまつり。3日間とも好天に恵まれ、朝早くから大勢の来場者でにぎわいました。

主会場の樹海ドームアリーナでは、伝統のきりたんぼや創作たんぼに舌鼓を打つ家族連れなどの姿も見られ、あっという間に席が埋まっていました。屋外ではたんぼ一万本焼き、比内地鶏の千羽焼きも行われ、来場者は食欲の秋を満喫していました。

ステージでは、郷土芸能やコンサートなど、多彩な催しがあまつりに華を添え、過去最高の人出となる12万人の方々が大館の食と文化を堪能していました。



みなさん、いらっしやい



ワンだるはちくん